

Herren Bezirksklasse D Gruppe 6 Lichtenfels Nord (4er) (Bayerischer TTV - Oberfranken-West)

TTC Theisau II : TTC Geutenreuth IV
Dienstag, 05.04.2022, 20:00 Uhr

Römer-Kraus in Einzel und Doppel ungeschlagen

Mit 8:4 setzte sich die Heimmannschaft des TTC Theisau II in der Herren Bezirksklasse D Gruppe 6 Lichtenfels Nord (4er) (Bayerischer TTV - Oberfranken-West) gegen den TTC Geutenreuth IV durch. Das Spiel am Dienstagabend dauerte insgesamt weniger als 2 Stunden.

Das Spiel lief wie folgt ab: Eher wenig Gegenwehr bekamen Römer-Kraus / Larisch beim 11:6, 11:9, 11:7 von Herold / Barnickel. Das war ein souveräner Sieg. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatten jedoch Teig / Höppel letztlich parat, um Löhlein / Kellner final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 5:11, 12:14, 8:11. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Franziska Römer-Kraus machte hingegen mit Jonas Löhlein beim 11:6, 11:7, 13:11 ziemlich kurzen Prozess und gewann ihr Einzel sicher. Auf dem falschen Fuß erwischte Karl-Heinz Larisch seinen Gegner Dieter Herold beim eher ungefährdeten 3:0-Triumph. Auf dem falschen Fuß erwischte Wilhelm Teig seinen Gegner Ralf Kellner beim eher eindeutigen 3:0-Triumph. Nach tollem Start in den Sätzen 1 und 2 verließ Markus Höppel in seinem Einzel gegen Markus Barnickel etwas die Form und am Ende musste er seinem Gegner doch noch zum 3:2-Erfolg gratulieren. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Theisau II und TTC Geutenreuth IV. Franziska Römer-Kraus besiegelte wiederum mit einem 3:1 gegen Dieter Herold einen Punkt für ihr Team. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Karl-Heinz Larisch über die 1:3-Niederlage gegen Jonas Löhlein hinweggetröstet werden musste. Beim 3:0 gegen Markus Barnickel fand Wilhelm Teig indes von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Das war ein souveräner Sieg. Mittlerweile stand es damit 6:3. Eine schmerzhaft Niederlage gab es dann für Markus Höppel beim 2:3 gegen Ralf Kellner. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Wilhelm Teig bezwang Dieter Herold in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Franziska Römer-Kraus hatte ihren Gegner Markus Barnickel beim deutlichen Sieg in drei Sätzen komplett im Griff und ließ ihm keine echte Chance. Das war ein souveräner Sieg. Der 8:4-Heimsieg war somit unter Dach und Fach.

Mit diesem abschließenden Spiel schloss das Team des TTC Theisau II die Vorrunde mit einem Punkteverhältnis von 10:10 bei 4 Saison-Siegen, 4 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Geutenreuth IV erreichte nach ihrem letzten Vorrundenspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 5:15. Auch für sie ist die Vorrunde damit Geschichte.

Statistik:

TTC Theisau II

Doppel: Römer-Kraus / Larisch 1:0, Teig / Höppel 0:1

Einzel: F. Römer-Kraus 3:0, K. Larisch 1:1, W. Teig 3:0, M. Höppel 0:2

TTC Geutenreuth IV

Doppel: Herold / Barnickel 0:1, Löhlein / Kellner 1:0

Einzel: D. Herold 0:3, J. Löhlein 1:1, M. Barnickel 1:2, R. Kellner 1:1